



先日、地域の方が「いやあ、稻田小の登校班の歩き方はいいね。横断歩道で車を停止させていたら、渡り終わった班長が頭を下げて挨拶をしてくれたよ。」と、教えてくださいました。貴重な情報をいただき、ありがとうございます。児童の成長は、皆様が様々な場面で温かく見守っていただいているお陰です。今後とも引き続きよろしくお願ひいたします。

◆◆全力で楽しみました！最高のスポーツフェスティバル◆◆

5月31日、天候にも恵まれて稻田小スポーツフェスティバルを盛大に行いました。全校児童が主役となって各競技や応援に励むことができ、スローガン「全力で楽しもう！最高のスポフェスをみんなで！」を具現し、大成功となりました。児童からは「勝っても負けても楽しかった！」という感想が聞かれました。朝早くから役員ボランティアでご協力いただいた皆様、応援で盛り上げていただいた保護者や地域の皆様、大変ありがとうございました。



高学年の全力 80 メートル徒競走



低学年の全力ダンスと玉入れ



中学年の全力 5 色綱引き

◆全校で意見を出し合う～いじめ見逃ゼロスクール集会～◆

6月のいじめ見逃ゼロ強調月間に合わせ、17日にいじめ見逃ゼロスクール集会を行いました。いじめにつながる先生方の劇を見た後、稻田っ子班ごとに劇の問題点を話し合いました。児童からは多くの適切な意見が出されました。うまく考えがまとまらない児童には、6年生の班長が「もし、あの劇のようなことが自分の前で起こったらどうする？」と問い合わせを深める促しがされて、全ての児童が主体的に考える姿が見られました。これからもいじめを見逃さない取組を継続してまいります。当校のホームページにも「いじめ防止基本方針」を掲載しておりますので、下記のHPアドレスまたはQRコードから、ぜひご覧ください。



先生方の劇の後、児童はいじめにつながる言動について班で話合いました



https://www.inada.jorne.ed.jp/otayori/index_big_527.html

「稻田小いじめ防止基本方針」HPアドレスとQRコード

(裏面あります)

◆特色ある稻田小の教育～大ケヤキの肥料埋め込み手伝い～◆



道具を使って地面に穴を掘る児童

6月11日に地域の町内会長の皆様や大ケヤキ保存会の皆様と一緒に、学校の隣にあるお諏訪さんの大ケヤキの肥料埋め込み作業を行いました。樹齢800年の大ケヤキは、長い間地域住民から愛されてきました。地域のシンボルとしての雄姿を次の世代に引き継ぐため、日々大ケヤキ保存会が中心となって手入れを行ってきました。これまで、稻田小学校の児童も棒状固体肥料の埋め込み作業に協力しており、今年も3年生がお手伝いをさせていただきました。大ケヤキと触れ合う中で大切な自然を守る気持ちも学ぶことができました。

(参考：お諏訪さん的大ケヤキ保存会「稻田諏訪神社のご神木」より)

◆地域の方の思いを胸に、花の苗を植え～児童会環境委員会～◆

6月12日に地域の風間静雄さんからマリーゴールドの花の苗を寄付していただき、環境委員会の児童と一緒に植える活動をしました。児童玄関や体育館前の玄関は鮮やかな黄色に彩られました。前日に準備に来られていた風間さんは、「毎年、稻田小の児童と一緒に植えて、もう17年になります。マリーゴールドは、花の咲く期間も長いので児童や学校に来られる人たちは、たくさんお花を楽しんでほしいです。環境委員会の皆さん、水やりを頑張ってください。」と話していました。地域の皆様には、いつも児童への温かいご支援を賜りありがとうございます。私たち職員一同、これらの様々な体験をとおして今後も地域の宝である児童の教育に励んでまいります。引き続きご理解とご協力を、どうぞよろしくお願ひいたします。



風間さんと苗植えをする児童
(写真は上越タイムス 6/13掲載記事より)

7月の主な予定

- 4日（金）奨学会総会・懇親会
- 11日（金）町内別集会・集団下校
- 15日（火）学校預り金振替日
- 17日（木）特別校時（～18日（金）、22日（火））
- 23日（水）第1学期終業式（臨時日程・給食あり）
- 24日（木）夏季休業（～8月26日（火））
- 28日（月）前期個別懇談①～④（～31日（木））



JRC（青少年赤十字）登録式
6月10日（火）